

Veränderungen im Vorstand der PHÖNIX MAXPOOL Gruppe

Daniel Ahrend (43) scheidet zum 31.12.2020 auf eigenen Wunsch und im besten freundschaftlichen Einvernehmen aus dem Vorstand der PHÖNIX MAXPOOL Gruppe AG aus. Er wird dem Unternehmen auch nach seinem Austritt für eine Übergangszeit von weiteren sechs Monaten beratend zur Seite stehen. Neben seiner Vorstandstätigkeit ist Daniel Ahrend Geschäftsführer der IT-Gesellschaften PHÖNIX Digital GmbH und Finfire Solutions GmbH, sowie Mitglied der Geschäftsleitung der MAXPOOL Maklerkooperation GmbH und der PHÖNIX Schutzgemeinschaft Assekuradeur GmbH. Diese Ämter legt er ebenfalls zum Jahresende nieder.

Der Diplom Kaufmann Ahrend ist seit sieben Jahren Mitglied der Geschäftsleitung und seit 2015 Vorstand und Gesellschafter der Unternehmensgruppe, in der er vorrangig die Themen Operations und IT verantwortet. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Oliver Drewes hat er die Unternehmensgruppe zu einem etablierten Qualitätspool ausgebaut, in dem rund 7.000 Makler angebunden sind. Oliver Drewes: „Ich danke Daniel Ahrend herzlich für die außerordentlich erfolgreiche und freundschaftliche Zusammenarbeit der letzten Jahre. Gemeinsam ist es uns gelungen, die PHÖNIX MAXPOOL Gruppe zum digitalen Vorreiter im Maklermarkt zu positionieren.“

PHÖNIX MAXPOOL hat bereits vor mehreren Jahren die Weichen für eine digitalisierte Zukunft für Makler gestellt und in die Entwicklung von Maklertechnologien investiert. „Das Team um Daniel Ahrend hat mit einer gemeinsamen Vision, höchstem Engagement und viel Herzblut mit MAXOFFICE eines der innovativsten Kunden- und Vertragsverwaltungsprogramme für unsere Partner geschaffen. Gleiches gilt für die technologische Weiterentwicklung von ‚DIMAS‘, unserem internen Verwaltungs- und CRM-System“, so Drewes.

Die Nachfolge von Ahrend wird ab Oktober 2020 ein alter Bekannter übernehmen: Der 41-jährige Andreas Zak gestaltet seit mehr als 20 Jahren in seiner Funktion des Chefentwicklers die digitale Transformation der PHÖNIX MAXPOOL Gruppe. „Niemand weiß mehr über Pooltechnik und die Bedürfnisse von Maklerbetrieben als Andreas Zak. In meinen Augen war er immer schon der Pooltechnikpionier der Branche. Ich kann mir keinen besseren Nachfolger vorstellen“, so Ahrend über seinen langjährigen Kollegen Andreas Zak.

In den kommenden Monaten werden Ahrend und Zak weiterhin eng zusammenarbeiten, um eine reibungslose Übergabe zu garantieren. Die operative Leitung übernimmt Zak ab sofort.

Pressekontakt:

Nina Kollar

PHÖNIX MAXPOOL Gruppe AG / MAXPOOL Maklerkooperation GmbH

Glockengießerwall 2

20095 Hamburg

T: (0 40) 29 99 40 - 436

F: (0 40) 29 99 40 - 9430

E-Mail: presse@maxpool.de

Web: www.Phoenix-Maxpool.de